

Masyarakat Lari Terbirit-birit Setelah Melihat Truk Baja Satgas Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, Ada Apa ???

Agung widodo - JATENG.PUBLIKJATENG.COM

Feb 6, 2024 - 16:57



(Foto Dokumen) : Masyarakat Mendapatkan Paket Sembako Yang Dibagikan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, di Distrik Keneyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan. Selasa (6/2/2024).

NDUGA- Keberadaan Pos Senyum Pandawa Kostrad selalu menjadi idola bagi masyarakat Keneyam, program unggulan teritorial Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad](#) itu memang selalu sukses membuat masyarakat tersenyum bahagia.

Saking hafalnya, setiap truk yang berlapis baja itu parkir di perempatan jalan, masyarakat otomatis langsung berlarian untuk mendapatkan paket berupa sembako yang dibagikan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, di Distrik Keneyam, [Kabupaten Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan. Selasa (6/2/2024).



Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P mengatakan, Pos Senyum Pandawa memang menjadi salah satu program unggulan yang dilaksanakan Satgas Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad untuk mendekatkan TNI dengan rakyat.

Lanjutnya, kegiatan ini merupakan wujud nyata satgas dalam membantu kesulitan masyarakat di Keneyam. Program andalan Pasukan Pandawa ini akan terus dilaksanakan untuk mensejahterakan masyarakat.

“Masyarakat semakin antusias jika kita menyelenggarakan Pos Senyum, mereka sudah tau kalau kita akan membagikan paket sembako. Makanya paket sembako kita selalu habis diserbu masyarakat, melihat mereka tersenyum bahagia membuat kami ingin terus dan terus untuk selalu berbagi kepada masyarakat”, ucap Dansatgas.

Tak pernah berkurang rejeki kita jika kita sering berbagi dengan sesama, mungkin kata itu yang menjadi motivasi Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad hingga tak pernah berhenti memberi kebahagiaan kepada masyarakat.



Masyarakat pun tampak tersenyum bahagia setelah menerima paket yang berisi beras, mie instan dan minyak tersebut. Tak hanya masyarakat dewasa saja yang mendapat bagian, anak-anak pun juga mendapatkan baju baru dan gula-gula.

Bapak Gaspar Gwijangge yang mendapatkan 'paket senyum' dari Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad tersebut tak lupa menyampaikan terimakasih kepada personel Satgas yang selalu membantu masyarakat melalui program berbagi.

“Bapak TNI sungguh luar biasa kami masyarakat senang, tiap minggu saya selalu dapat sembako dari bapa TNI ini. Semua masyarakat berbicara, semua masyarakat senang dengan ini semua, ini sungguh luar biasa bagi kami masyarakat. Sekali lagi saya wakili masyarakat yang datang mengucapkan terimakasih kepada bapak TNI semua,” ucap Gaspar.

Tak butuh waktu lama, ratusan paket sembako yang sudah dikemas oleh Bapak Teritorial Lettu Inf Sunaryo dan anggota tersebut tak pernah berlama-lama berada di truk baja, cukup dengan waktu 30 menit, paket senyum tersebut terbagikan langsung kepada masyarakat yang melintas.



“Luar biasa antusias masyarakat dengan program Pos Senyum ini, semoga program ini dapat berdampak langsung mengatasi kesulitan rakyat di Keneyam ini, kebahagiaan dan keamanan masyarakat disini adalah tujuan kami,” tambah Bapak Teritorial.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad